
 
Herr Schnittker teilt mit, dass die Telekom im Rahmen der Breitbandversorgung 57 Multi-
funktionsgehäuse im Stadtgebiet aufstellen möchte. 
 
Herr Dr. Tauras erklärt, dass er diesen Antrag zum Anlass für einen Termin mit der Telekom 
genommen hat. 
 
 
 


